

## El servicio de limpieza de edificios públicos ya es municipal en Petrer

07/11/2018



Imagen de archivo de una limpiadora en el polideportivo de Petrer | Jesús Cruces.

El servicio de limpieza de los edificios públicos de Petrer ya se ha municipalizado. El edil de Hacienda, **Ramón Poveda**, ha anunciado que desde el pasado 1 de noviembre **las empleadas que realizaban esta limpieza** son trabajadoras de una empresa del Ayuntamiento.

La limpieza constituye una **contrata de 900.000 euros, lo que conllevará un ahorro de 125.000 euros** gracias a la reducción del 15% y del IVA, cantidad que se invertirá en la mejora de servicios. Para Poveda **"es un momento importante para Petrer puesto que por fin uno de los proyectos más importantes de la**

**legislatura se ha llevado a cabo"**, ha dicho con satisfacción.

Aunque ha admitido que es un cambio difícil, **"no solo se ha mejorado el servicio sino que las trabajadoras van a tener mejores condiciones**, tendrán más horas y **contratos indefinidos** y eso revertirá en un mejor servicio", por ello, colegios como Rambla dels Molins ya tienen más horas de limpieza diarias.



*Ramón Poveda se ha mostrado satisfecho al anunciar esta noticia | Jesús Cruces.*